## Abstract 7 *Irene Burch, Simone Hiltscher*, Universität Basel **Latinum electronicum**

ist ein Projekt des Virtuellen Campus Schweiz mit dem Ziel, einen webbasierten, interaktiven Lateinkurs für die Studierenden an den Schweizer Universitäten zu entwickeln, die sich auf die Ergänzungsprüfung in Latein vorbereiten. Mit dem Kurs sollen die Studierenden eine erste Kompetenzstufe im Verstehen und Übersetzen eines Textes erreichen können. Der Kurs wird in vier Sprachen (Deutsch, Französisch, Italienisch und Englisch) zur Verfügung stehen. Durch einen Wechsel zwischen Präsenzveranstaltung und dem Lernen am Computer soll das Latinum electronicum

im Rahmen eines integrativen Lehr-/Lern-Szenarios in die bestehenden Kurse an den Universitäten integriert werden.

Das Konzept sieht vor, die "Multimedialität" des Computers in der bestmöglichen Weise dem Lernen nutzbar zu machen. So werden beispielsweise komplizierte

Grammatikphänomene mit Hilfe von Animationen erklärt, wo immer sich ein didaktischer Mehrwert ergibt. Um die Studierenden zu motivieren, auch die kleinen lästigen Dinge der lateinischen Sprache wie Verbformen oder das Genus der Substantive zu lernen, enthält das Latinum electronicum eine Vielzahl spielerischer Übungen.